

PRESSEMITTEILUNG - 98 -

Datum 15.04.2020

Bundeswehr bereit für Unterstützungen Aktuell 23 Corona-Infizierte seit Beginn der Krise

Die Anzahl der Corona-Infizierten hat sich im Landkreis Prignitz um 3 Fälle erhöht. Das Gesundheitsamt registriert aktuell zum 15. April 23 Corona-Fälle seit Beginn der Krise.

In der Zeit von 8.30 Uhr bis 14.30 Uhr wurden an der stationären Corona-Testung in Perleberg 70 Abstriche genommen.

Am Dienstag erhielt der Landkreis vom Land eine weitere Teillieferung von den zentral beschafften Materialien entsprechend des vorgegebenen Verteilerschlüssels, der sich vor allem nach der Bevölkerungszahl richtet. Die „noch sehr überschaubare Teillieferung“, so Marcus Bethmann vom Führungsstab Covid 19, wurde durch den Landkreis abgeholt. Dennoch melden Krankenhäuser, Pflegeeinrichtungen und medizinische Einrichtungen verstärkt und im großen Umfang Bedarf an Schutz- und Verbrauchsmaterialien. Die Beschaffung gestaltet sich schwierig bis sehr schwierig, schätzt der Führungsstab ein.

An der täglichen Lagebesprechung des Landrates nahm am Mittwoch auch Oberstleutnant Thorsten Thaddey vom Kreisverbindungskommando Prignitz teil. Er ging auf die Hilfe und Unterstützung ein, die die Bundeswehr zur Bewältigung der Corona-Krise zum Beispiel durch Transport und Logistik bereit ist zu leisten.